

Fecha: 22-09-2024
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: TopFive

Pág.: 17 Cm2: 474,9 VPE: \$ 472.992 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos ■ No Definida

## **TopFive**

# 11.753 personas militan en partidos políticos en Ñuble

1





Noticia Relacionada

El Servicio Electoral (Servel) informó que 11.753 personas militan en partidos políticos en la Región de Ñuble. La cifra es levemente inferior a la registrada hace un año, cuando este número llegaba a los 11.775 militantes. Encabezan el listado Renovación Nacional (1.019 militantes), el Partido de la Gente (991), Partido Radical (976), Frente Amplio (943), Unión Demócrata Independiente (837) y Partido Socialista (833). En la medianía del listado se encuentran la Democracia Cristiana (794), Partido Republicano (777), Partido Comunista (672), Partido Social Cristiano (564), Alianza Verde Popular (559), y Partido Por la Democracia (542). Con menos de 500 militantes aparecen Amarillos por Chile (489), Partido Liberal (456), Demócratas (416) y Evópoli (396).

#### Homicidios aumentaron 25% el primer semestre

2





El último informe de homicidios emitido por el Centro para la Prevención de Homicidios y Delitos Violentos, reveló que Ñuble fue la tercera región con mayor incremento de este tipo de hechos en el país, durante el primer semestre del 2024. En concreto, las cifras indicaron que en los primeros seis meses del año se consumaron 10 homicidios, un 25% más que el mismo periodo del año anterior, donde hubo ocho. Este documento, que se emite todos los años, se elabora a partir de cifras interinstitucionales y oficiales, que contienen información consolidada entre las distintas entidades que conforman el Observatorio de Homicidios. Esas entidades son Carabineros de Chile, Policía de Investigaciones, Ministerio Público, Servicio Médico Legal y Ministerio del Interior.

#### Línea Charrúa-Chillán recibió solo una oferta

3





Noticia Relacionada

Solo una oferta técnica, correspondiente a la empresa BAC Ingeniería, se presentó en la licitación de la obra ampliación de la línea de transmisión eléctrica 1x66 kV Charrúa-Chillán -propiedad de CGE-, obra clave para robustecer la capacidad de la red en la zona sur de la región. Es la sexta vez que se licita. El quinto proceso se declaró desierto por falta de oferentes.

Por otro lado, en la licitación de la obra de ampliación de la línea 1×66 kV Monterrico-Cocharcas -propiedad de CGE-, que permitirá robustecer la red en la zona norte de la región, no se presentó ninguna oferta. Así lo informó el coordinador Eléctrico Nacional, tras realizar la apertura de ofertas administrativas y técnicas de la licitación pública internacional para 43 obras de ampliación de la transmisión en el país.

#### Programa "Soberanía Marítima de Ñuble"







Noticia Relacionada

Un programa integral para el desarrollo de la costa de nuestra región, denominado "Soberanía Marítima de Ñuble", fue anunciado esta semana en el marco de la cuarta sesión de la Comisión Regional de Uso del Borde Costero.

del Borde Costero. El gobernador regional, Óscar Crisóstomo, recalcó que "trabajaremos con diversas iniciativas que nos permitan ir fortaleciendo el desarrollo productivo, turístico, pero también su cuidado sustentable. Va incluir una imagen objetivo de la zona costera para poder ordenar su desarrollo y también vamos a consolidar la presencia del Estado, a través de la Armada de Chile con la Capitanía de Puerto, con Sernapesca y con el Gobierno Regional mediante distintos proyectos".

### Producción de vinos marca tendencia a la baja

5





La producción total de vinos en la región de Ñuble alcanzó los 10.647.390 litros en 2024, según el Informe de Producción de Vinos 2024 elaborado por el SAG, lo que representa una disminución de 20,1% en comparación con los 13.335.017 litros de 2023. Asimismo, a nivel nacional la producción alcanzó los 930.653.773 litros (excluyendo el vino para pisco), lo que representa una disminución del 15,6% en comparación con los 1.103.031.478 litros producidos en 2023, confirmando así una tendencia a la baja en la producción de vinos en el país y en la región.

Esta caída se atribuye principalmente a una reducción en la superficie plantada y al sobre stock acumulado hasta el 31 de diciembre de 2023, comentó el director nacional del SAG, José Guajardo Reyes.

